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近日，由市文化馆举办的湖南省原创广场舞教练员培训班顺利举行。来自各区县（市）的

文化馆舞蹈专干以及社区广场舞教练员共25人学习了原创广场舞《富强之歌》《敬业之歌》。

江一舟 谢兴贵 摄

常德晚报讯（常德日报记者 丁时慧）

昨日，我市召开 2019年度全市党报党刊发

行工作会议。按照统一部署，市直单位 11

月 30日前全面完成党报党刊征订任务，区

县（市）在 12月 15日前完成。

会议宣读了《关于做好 2019年度党报

党刊发行工作的通知》，安排部署了党报

党刊发行工作。常德日报传媒集团、市邮

政公司、市直机关工委等单位相关负责

人，就如何做好党报党刊发行工作作了发

言。

会议充分肯定了 2018 年度党报党刊

发行工作所取得的成绩，呈现出领导重视

程度高、争先创优氛围浓、发行保障措施

硬等特点。就如何落实 2019 年度党报党

刊发行的工作任务，会议要求，要强化领

导责任，各级党组织要高度重视，各部门

要各负其责、通力合作，确保政令畅通；要

强化纪律监督，严格遵守发行纪律，杜绝

搭车发行，严格公费订阅范围，做到有令

必行、有禁必止；要确保发行进度，按照时

间节点不折不扣完成发行任务。凡党报

党刊发行任务没有完成的单位，不能参与

宣传思想工作的评先评优，不参与文明单

位评选。面对各类新媒体迅猛发展的冲

击，要全面提升党报党刊发行的工作水

平，提升办报水平、投递时效和读用效果，

将发行工作推向质量时代。

我市部署2019年度党报党刊发行工作

常德晚报讯 （记者 蔡文龙 通讯员 左强

徐灏）“黄霞（化名），你女儿的户口办下来

啦！”昨日，市公安局武陵分局穿紫河派出所户

籍民警杨红梅告诉黄霞一个好消息，她“黑户”

3年的女儿终于有了户口。

黄霞是我市的一名环卫工人，今年 43 岁，

户籍地在武陵区穿紫河街道。黄霞结婚多年

一直没有孩子，丈夫就和她离了婚。2015 年 2

月 11 日晚，她打扫完街道回家时，发现屋门口

有一个女婴。当时天气寒冷，因担心女婴被冻

伤，黄霞将她抱进了屋里，并要父亲黄章（化

名）第一时间向社区汇报、向穿紫河派出所报

案。后经证实，女婴属于弃婴，黄霞便收养了

她。如今，女儿小梦（化名）已经 3 岁多了。“我

条件不好，又离婚了，也不懂捡来的孩子怎么

上户口，就一直拖着没给女儿上户。”说到这

些，黄霞深感内疚。

“今年 8 月底，我在整理辖区户籍资料时，

发现了小梦的特殊情况。”杨红梅立即联系上

黄霞，并告诉她其符合《常德市常住户口登记

档案管理目录》中“收养无户口人员”的上户条

件。由于上户材料涉及多个部门，杨红梅主动

提出帮黄霞跑腿。经过两个多月的努力，黄霞

终于拿到了女儿的户口页。

暖心！民警为“黑户”3年的小女孩上了户口

沈阳97%的养老机构
可提供医疗服务

沈阳市卫计委近日宣布，沈阳 97%的

养老机构可为入住老人提供医疗服务，并

多举措深入推进医养结合，以期有效应对

“银发浪潮”。

沈阳市卫计委医养结合办主任徐卫

华介绍，目前社会老龄化进程不断加快，

高龄化趋势明显，失能老人、空巢老人比

重逐步增大，市场对养老服务的刚性需求

在日渐增长。目前沈阳民政注册的养老

机构有 202 家，社会化养老床位已达到

4.34万张。

在老年医疗服务能力方面，沈阳目前

有 197个医疗机构开通了老年人就医服务

绿色通道，72个二级以上综合医院开设了

老年病科或老年病门诊。通过养老院与

医院结合、与医院签订“医疗绿色通道”协

议、设置养老院内门诊部或卫生室等方

式，沈阳全市现有 197 个养老机构可为入

住老人提供医疗服务，占比达 97%。

此外，沈阳还探索研究“医养结合床

位”，将医院的闲置床位开展养老用途。

“住在这些床位的老年人生病时启动医

保，按照实际医疗支出收费，没生病时按

照养老标准收费。据统计，沈阳可用于医

养结合的医院床位有 1 万张左右，目前已

有 1200 张‘医养结合床位’投入使用。”徐

卫华说。 ■新华社

中央生态环境保护督察“回头看”

常德晚报讯 （记者 蔡文龙） 8 月 15 日，

本报曾报道过市城区金色晓岛小区有部分业主

破墙开后门、毁坏公共绿化带私修小路一事。

昨日上午，负责穿紫河风光带养管的常德市经

山水投资有限公司将23条私家过道全部拆除。

因为金色晓岛小区与穿紫河风光带仅隔

着一层铁艺围墙，23位业主将铁艺围墙锯开安

上了一扇扇铁门，在铁门外的绿化带上铺了石

块，形成了一条条可直通风光带的小路，俨然

就是私家走廊。这一违建行为经本报报道后，

引发了市人大、市园林局、市城管等部门关注，

责令相关部门依法依规处置。中央第四生态

环境保护督察组进驻湖南后，“武陵区穿紫河

绿化带私人拆除违法占地 20 条左右，望恢复

绿化植被道路”被列为了信访件。

对照上级部门的整改方案，我市积极落实

中央环保督察反馈交办问题。“风光带上的水

泥路面、石板等已被全部铲除，总面积达 500

多平方米。”昨日，在拆除现场，常德市经山水

投资有限公司相关负责人告诉记者，拆除后，

他们将在绿化带重新栽种草皮、绿植、花卉等，

争取在一周内恢复穿紫河风光带原貌。

金色晓岛墙外23条私家走廊拆了


